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      Аннотация

    
        
          Представленная работа посвящена разработке аппаратной части системы автоматизированной умной парковки, сочетающей в себе современные технологии, простоту реализации и удобство использования. В ходе выполнения работы решались следующие задачи: 1. Проанализировать существующие на рынке решения умных парковок. 2. Сформулировать и описать требования к проектируемой системе. 3. Продумать и описать архитектуру решения. 4. Разработать алгоритмы взаимодействия элементов системы и аспекты технической реализации. 5. Реализовать аппаратный модуль системы. 6. Провести экспериментальное тестирование модуля. 7. Описать полученные результаты, провести экономическую оценку и определить возможные пути развития проекта. Таким образом, был спроектирован и реализован аппаратный комплекс умной парковки в виде прототипа одного модуля, предназначенного для установки на одном парковочном месте, работа основных функций которого была успешно протестирована.
        

        
          The presented work is devoted to the development of the hardware of the automated smart parking system, which combines modern technologies, ease of implementation and ease of use. In the course of the work, the following tasks were solved: 1. Analyze smart parking solutions existing on the market. 2. Formulate and describe the requirements for the designed system. 3. Think over and describe the architecture of the solution. 4. Develop algorithms for the interaction of system elements and aspects of technical implementation. 5. Implement the hardware module of the system. 6. Conduct experimental testing of the module. 7. Describe the results obtained, conduct an economic assessment and identify possible ways of project development. Thus, the hardware complex of smart parking was designed and implemented in the form of a prototype of one module intended for installation in one parking space, the operation of the main functions of which was successfully tested.
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